

Texte complet utilisé aussi dans la vidéo

Deux cœurs de chair, revêtus de virginité

Ce qui s'est passé sur cette terre entre Jésus et Marie est ineffable et dépasse toute imagination. C'est la relation la plus belle après celle de la Trinité.

Mère d'un enfant Dieu et fils d'une mère immaculée : nuances les plus tendres et les plus belles de la nature, assentiment parfait de leur volonté propre à la volonté de l'Amour suprême.

Elle l'a porté en elle, elle l'a vu grandir, enfant, puis adolescent, elle a été à ses côtés dans sa pleine jeunesse, quand le jeune homme dévoile ses plus secrètes aspirations à l'amour pur de sa mère, devenue en même temps sa première amie.

Elle est restée avec lui quand il est parvenu à l'âge mûr, jusqu'à trente ans, et on ne sait presque rien de ce qu'ils se sont dit.

Puis trois années avec les autres pour fonder l'Église et accomplir son mandat, scellé par le sang sur le bois des réprouvés.

Trois ans sur trente. Trois ans dont on sait bien peu. Trente dont on ne sait presque rien.

C'est un mystère.

Le mystère de l'amour.

Le mystère de l'amour divin et humain entre deux cœurs de chair, revêtus de virginité. Personne ne l'a pénétré.

Nous en saurons davantage au paradis, dans la mesure où nous les aurons aimés et suivis sur terre.

Chiara Lubich, Nouvelle Cité, Pensée et Spiritualité, 2003, p195